

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

AMPLIACIÓN DE HORARIOS EN UNIDAD DE SALUD DE ILOBASCO A TRAVÉS DEL FOSALUD

05 DE SEPTIEMBRE DE 2006

ME DA MUCHÍSIMO GUSTO ESTAR NUEVAMENTE EN EL MUNICIPIO DE ILOBASCO, LE COMENTABA AL ALCALDE QUE ACABAMOS DE ATERRIZAR EN EL ESTADIO Y ESTAMOS VIENDO ESE AVANCE, DE ESAS OBRAS EN LAS QUE SE ESTÁN INVIRTIENDO MILES DE DÓLARES PARA QUE LA GENTE DE ILOBASCO TENGA UN ESTADIO COMO SE LO MERECEN.

HOY ADEMÁS, ME DECÍA EL ALCALDE HAY QUE ILUMINAR EL ESTADO, YA ME ESTA PIDIENDO OTRA COSA, VAMOS A VER COMO LO HACEMOS, PERO YA LO ESTAMOS MEJORANDO EL ESTADIO.

ADEMÁS ME HAN INVITADO AL JARIPEO QUE VA A SER EL 24, VAMOS A BUSCARLE LA FECHA PARA VENIR COMO LO HICIMOS EL AÑO PASADO.

ME DA MUCHO GUSTO ESTAR AQUÍ CON USTEDES OFICIALIZANDO LA AMPLIACION DE LOS HORARIOS A 24 HORAS, LOS 365 DIAS DEL AÑO EN LA UNIDAD DE SALUD "SEÑOR LUIS APONTES MARTINEZ", A TRAVÉS DE FOSALUD.

EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, NACE EL AÑO PASADO COMO UNA INSTITUCIÓN QUE BRINDA SALUD, CON EL FIN DE AMPLIAR LA COBERTURA DE ATENCIÓN MÉDICA Y ODONTOLÓGICA EN AQUELLAS POBLACIONES QUE PRESENTABAN MAYOR DEMANDA Y QUE LA ÚNICA OPCIÓN LUEGO QUE SE CERRABAN LOS ESTABLECIMIENTOS DE SALUD, ERA ACUDIR AL HOSPITAL MÁS CERCANO.

DESDE LA CREACIÓN DEL FOSALUD, LOS HORARIOS ININTERRUMPIDOS HAN PERMITIDO ATENDER A MÁS DE 700 MIL PERSONAS EN HORARIOS NOCTURNOS Y FINES DE SEMANA, ASIMISMO NOS HA PERMITIDO CREAR



NUEVAS FUENTES DE EMPLEO PARA, MÉDICOS, ENFERMERAS, ODONTÓLOGOS, Y PERSONAL ADMINISTRATIVO.

COMO MUY POCAS VECES EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, SE HA CONTRATADO A TANTA GENTE, A TANTOS MEDICOS PUES FOSALUD LO HA HECHO POSIBLE, GRACIAS AL IMPUESTO EXTRA QUE PAGAN LAS PERSONAS QUE CONSUMEN EL LICOR, QUE CONSUMEN LA CERVEZA, QUE CONSUMEN EL CIGARRILLO Y QUE COMPRAN ARMAS.

EL FOSALUD TIENE PRESENCIA EN LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, CON 100 UNIDADES DE SALUD, 30 FUNCIONANDO LAS 24 HORAS LOS 365 DÍAS DEL AÑO, 69 DURANTE LOS FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS Y UN CENTRO DE ATENCIÓN MATERNO INFANTIL EN EL DEPARTAMENTO DE SONSONATE.

DEBIDO A LA ALERTA POR EL DENGUE, FOSALUD TAMBIÉN APOYA LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS EN LOS LABORATORIOS DE LAS UNIDADES DE SALUD DE 24 HORAS.

ESTIMADOS AMIGOS DE ILOBASCO:

DESDE NOVIEMBRE DEL AÑO PASADO, EL FOSALUD COMENZÓ EN LA UNIDAD QUE HOY VISITAMOS DURANTE LOS FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOS. SIN EMBARGO, DEBIDO A LA CRECIENTE DEMANDA DE ATENCIÓN, DECIDIMOS AMPLIAR LOS HORARIOS DE ESTA UNIDAD DE SALUD A 24 HORAS

CON ESTOS NUEVOS HORARIOS ESTAMOS BENEFICIANDO A UNAS 65 MIL PERSONAS, NO SOLO DE ILOBASCO, SINO TAMBIÉN DE SANTA LUCÍA, SAN FRANCISCO DEL MONTE, Y DEMÁS LUGARES ALEDAÑOS.

LOS SERVICIOS QUE SE BRINDAN EN ESTA UNIDAD DE SALUD, SON LA CONSULTA MÉDICA, ODONTOLÓGICA, ATENCIÓN INFANTIL, CITOLOGÍAS, Y EMERGENCIAS.



HOY YA NO TIENEN QUE DESPLAZARSE HASTA EL HOSPITAL NACIONAL DE ILOBASCO, PARA RECIBIR ATENCIÓN OPORTUNA Y DE CALIDAD, HOY TIENEN EL FOSALUD, QUE ES UNA INSTITUCIÓN CREADA POR ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, QUE TRABAJA POR Y PARA LA GENTE.

QUISIERA DECIRLES QUE EFECTIVAMENTE COMO LO HA DICHO EL MINISTRO MAZA, EL PLAN OPORTUNIDADES, ES UN PLAN SOCIAL, AMBICIOSO, INCLUYE NO SOLAMENTE FOSALUD, SINO LA RED SOLIDARIA PARA ATENCIÓN A LA GENTE DE EXTREMA POBREZA.

YO QUIERO DECIRLES QUE HE ASISTIDO PERSONALMENTE A LAS INAUGURACIONES DE FOSALUD POR VARIAS RAZONES, ESTE GOBIERNO CREE EN LA SALUD, LAS PROMESAS DE CAMPAÑA QUE SE HICIERON CON RESPECTO A LA SALUD, LAS VAMOS CUMPLIENDO POCO A POCO, DEPENDIENDO DE CÓMO NOS ALCANCEN LOS PISTOS, NO SIEMPRE HAY, EL MINISTRO SIEMPRE NOS PIDE MUCHA PLATA PARA LA SALUD Y ME PARECE CORRECTO.

YO QUISIERA TENER MAS DINERO DENTRO DEL PRESUPUESTO PARA LA NACION, PARA DARLES, ESTE AÑO VAMOS A TENER QUE PRESENTAR UN PRESUPUESTO TOTALMENTE EQUILIBRADO, ESO QUIERE DECIR QUE NO NOS VAMOS A ENDEUDAR.

SI LOGRAMOS SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE LAS PENSIONES, EL PRÓXIMO 29 DE SEPTIEMBRE PRESENTAREMOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO. ¿QUE SIGNIFICA ESO?. QUE TODAS LAS CUENTAS DEL ESTADO, TODAS LA OBLIGACIONES, SE PAGAN DE LOS IMPUESTOS QUE RECOGEMOS DE LOS SALVADOREÑOS Y ESO VA A EVITAR DESPUÉS DE MUCHOS AÑOS, QUE TENGAMOS QUE ENDEUDARNOS Y QUE COMENCEMOS A REDUCIR NUESTRA DEUDA, LO CUAL ES BUENO PARA EL PAIS.

A PESAR DE LA LIMITACIONES FISCALES, EL SALVADOR Y ESTE GOBIERNO, LE ESTA CUMPLIENDO A LA GENTE EN TEMAS FUNDAMENTALES COMO ESTA UNIDAD, COMO ESTE FOSALUD, COMO LA RECONSTRUCCIÓN DE



HOSPITALES, COMO LA INVERSIÓN EN EL SEGURO SOCIAL, EN CARRETERAS, EN EL PLAN 2021, EN RED SOLIDARIA, PORQUE ESTE GOBIERNO EFECTIVAMENTE LO SOCIAL NO LO CONSIDERA COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO.

LO PRIMERO QUE ME DIJO EL DIPUTADO, HAY BUENOS COMENTARIOS QUE EL PERSONAL DE ESTA UNIDAD DE SALUD, ATIENDE MUY BIEN A LA GENTE, A MI ME ALEGRA MUCHO.

GENERALMENTE DICEN, ES QUE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS SOMOS INEFICIENTES, Y DIGO, PORQUE SOY EL PRIMER EMPLEADO PÚBLICO DEL PAÍS Y A MI ME ALEGRA ESCUCHAR SIN PREGUNTAR QUE LA GENTE ESTÁ CONTENTA CON LA ATENCIÓN.

YO HE ENCONTRADO UNA FILOSOFÍA DE TRABAJO EN FOSALUD ESPECTACULAR, MÉDICOS JÓVENES QUE SE HAN INTEGRADO, QUE NO ENCONTRABAN UNA OPORTUNIDAD DE TRABAJO, ODONTÓLOGOS, ENFERMERAS, PERO QUE ADemás HAN VENIDO CON CARÍÑO A ATENDER 24 HORAS.

QUE FABULOSO ES PARA ILOBASCO QUE HOY VAN A VENIR A CUALQUIER HORA, A LAS TRES DE LA MAÑANA Y VAN A ENCONTRAR A UN MÉDICO, VAN A ENCONTRAR A UNA PERSONA Y ESTO NOS PERMITE ADemás, QUE LOS HOSPITALES PRINCIPALES DEL PAÍS, NO ESTEN TOTALMENTE LLENOS, SINO QUE LOS EVENTOS DE SALUD Y QUE NO SEAN DE UNA EMERGENCIA EXTREMA, SE ATIENDAN AQUÍ EN FOSALUD.

ASÍ ES QUE ME ALEGRA MUCHO POR ILOBASCO, POR TODO ESTE DEPARTAMENTO DE CABAÑAS. QUIERO DECIRLES QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, QUIZÁS ENTRE SEPTIEMBRE Y NOVIEMBRE, VAMOS A CONOCER LOS



DETALLES DE LA CUENTA DEL MILENIO. ¿QUE SIGNIFICA ESO?, EL SALVADOR, EL GOBIERNO GRACIAS A SUS BUENAS RELACIONES CON ESTADOS UNIDOS, NUESTRO GOBIERNO POR CUMPLIR CON LA INVERSION EN LA GENTE Y GOBERNAR CON JUSTICIA, ESTA A UN PASO DE ACCESAR A FONDOS IMPORTANTES QUE NOS VAN A PERMITIR CONSTRUIR LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, QUE VA A SALIR DE METAPAN, VA ATRAVESAR SANTA ANA, CHALATENANGO, CABAÑAS, MORAZAN Y VA A LLEGAR HASTA LA UNION, 300 KILÓMETROS Y SEGURAMENTE EN ESTE DEPARTAMENTO DEL NORTE DEL PAIS AL QUE LE ESTAMOS APOSTANDO EN UNA INVERSION MUY GRANDE , UNA INVERSION SOCIAL, LA CARRETERA VA A PASAR POR ESTE DEPARTAMENTO.

MAS DE 90 MUNICIPIOS VAN A TENER UNA TERCERA CARRETERA INTERNACIONAL QUE VA HACER A LA PAR DEL PUERTO DE LA UNION, A LA PAR DEL RESTO DE CARRETERAS, HOSPITALES, FOSALUD, INVERSION SOCIAL, SERAN LAS HERENCIAS QUE ESTE GOBIERNO QUE ME HONRO EN PRESIDIR Y QUE TERMINA SUS FUNCIONES EL DIA 1 DE JUNIO DEL 2009, LE VA A DEJAR AL PAIS.

ESAS SON LAS SATISFACCIONES DE UN PRESIDENTE RETIRARSE, DEJANDO OBRAS QUE SE VENA Y QUE SE SIENTAN.

ASI ES QUE ME ALEGRA MUCHO POR ILOBASCO, QUE TENGAN HOY ESTA UNIDAD DE SALUD, QUE DIOS LOS BENDIGA Y GRACIAS POR ACOMPAÑARLOS EL DIA DE HOY.

MUCHAS GRACIAS

